

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones anónimas y comunicadas se admiten en la administracion, Rubio, 23, pral.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo á la administracion, calle del Rubio, número 23, cuarto principal.

AÑO XX. NUM. 4245 DE LA NOCHE.

MADRID, MARTES 6 DE JULIO DE 1869.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO NUM 2

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica la promulgacion de la ley votada y sancionada por las Cortes sobre trasferencias de créditos.

Han sido nombrados registradores de la propiedad: de Chinchilla, de cuarta clase, en el territorio de la audiencia de Albacete, D. Salvador Cano-Mannet, y de Azcoitia, de cuarta clase en Burgos, don Juan Maria Araquistain.

Se ha dispuesto por el ministerio de la Guerra que las partidas receptoras de quintos se hallen en los puntos donde deben recibir los contingentes, el día 12 de este mes.

En los sorteos de ayer obtuvieron premios la huérfana doña Basilia Casado, hija de D. Juan, alguacil mayor de Piñarubena, muerto en el campo del honor; y las doncellas Maria Nieves Bastida y Aniceto de Feliciano, del Hospicio; Carmen Perias y Pelayo de Manuel, de id.; Maria Frayuela y Martinez de Ramon, de id.; Amalia Juliana Alvarez Dossila-barriga de Timoteo, de id.; e Higinia Sanchez Rio y Huerta de Manuel, de id.

Ayer no llovió en ninguna provincia.

SEGUNDA EDICION.

El periódico republicano la Reforma publica acerca del voto de censura una serie de noticias cuya intencion es bien fácil conocer:

Dice que el voto de censura consta de tres partes y añade:

En la primera se consigna la confianza que á la mayoría merece el general Prim; en la segunda se pide la anulacion del decreto del domingo, y en la tercera se solicita un voto de censura contra el ministro de Gracia y Justicia.

En otros sitios publica los siguientes párrafos:

«Sobre la firma de la proposicion del voto de censura parece habian mediado esplicaciones algun tanto árias entre algun diputado de los firmantes y algunos ministros.

«El diputado, contestando á las recriminaciones que se le hacian, dijo que la

question era de dignidad de la Asamblea, y que en esta question, ni él ni sus amigos podian cejar un solo paso.

«Con motivo de algunas frías, quizás escapadas en el calor de la improvisacion al brigadier Topete, se sostenia ayer como una verdad de hecho, la disidencia que habia estallado en el seno del gabinete entre el general Prim y el ministro de Marina.

«Este suceso parece ha complicado la ya dificultosa marcha de la crisis, y al parecer confiaban mucho en élls unionistas.

«El gran trabajo á que se consagró todo el día de ayer el Sr. Sagastí, fué á procurar impedir que sus progresistas se aliaran con los demócratas.

«Sus propósitos se vieron, sin embargo, en parte frustrados, pues si bien por indicaciones suyas se suspendió la reunion que unos y otros acordaron celebrar en el Senado, muchos fueron los que anoche asistieron al Congreso, si bien faltó casi toda su plana mayor, ó sean gran número de sus amigos.»

En las elecciones para dos diputados á Cortes por la provincia de Zamora, ayer primer día de eleccion llevaban una gran mayoría los Sres. Pereira y Jubifero. Han obtenido algunos votos los señores Moran, Labrador y Villergas.

Dice el Imparcial:

«Han sido puestos á disposicion de la autoridad competente dos individuos que han pertenecido al cuerpo de la guardia civil, uno de ellos con el grado de sargento, á quienes parece se les han hallado pruebas de ser agentes carlistas en esta capital.»

La Discusion escita amorosamente al partido progresista para que se desentienda de la coalicion y forme un gabinete exclusivamente progresista, al que parece que daría un apoyo indirecto el partido republicano. El colega se muestra enemigo irreconciliable de la union liberal, y mas aun de sus antiguos amigos los demócratas monárquicos.

La Iberia se hace cargo del absurdo rumor que ha circulado sobre propósitos de traer al ex-príncipe Alfonso, atribuido primero al general Prim y despues al duque de la Torre, y dice:

«Ni el general Prim, ni el general Serrano, ni ninguno de los comprometidos

poco ó mucho en tan glorioso alzamiento, piensan siquiera en lo que podría rebajar su dignidad en el mero hecho de abrigar tan desatinado pensamiento. La restauracion es imposible.»

La Iberia cree que existiendo en el seno del gabinete hombres verdaderamente revolucionarios, pueda reformarse el ministerio, dando entrada en él al elemento democrático, y representados así los partidos coaligados, inaugurar una política que corresponda exactamente á las aspiraciones de la revolucion y á las necesidades del país.

Trece son los investigadores del subsidio industrial y de comercio que han quedado cesantes en esta provincia, con motivo de la reforma de las oficinas provinciales.

Ha sido declarado cesante á su instancia el administrador principal de loterías de esta capital D. Miguel Mafins y Rico, y no obrado en su reemplazo don Pedro Navarro.

En las oficinas provinciales de Madrid han sido declarados cesantes cuatro funcionarios; de los cuales seis corresponden á la administracion, cuatro á la tesorería y otros cuatro á la contaduría.

Se ha dirigido una circular á los gobernadores de provincia recomendándoles la pronta recaudacion de los pagarés vencidos por ventas de bienes nacionales, exigiendo toda la responsabilidad á los funcionarios encargados de verificarla; y en el caso de que se considere imposible, se declare en quiebra á los compradores para proceder á nueva subasta de las fincas enagenadas.

Ayer por la mañana se fugó de la casa palerona una joven de 16 años, perteneciente á una honrada familia que habita en la calle de Espoz y Mina, sin que hasta este momento haya podido averiguarse su paradero. Se tienen motivos para creer que hay de por medio un Don Juan Tenorio, á quien se atribuye esta hazaña.

Por efecto de las reducciones hechas en el presupuesto de gastos presentado á las Cortes Constituyentes, han pasado á situacion de reemplazo en L.º del actual, dos intendentes de ejército, tres de divi-

sion, dos subintendentes militares, cuatro comisarios de guerra de primera clase, ocho de segunda, veinte oficiales segundos de administracion militar y diez y seis terceros; produciendo una baja de cincuenta y cinco jefes y oficiales en el personal orgánico del cuerpo administrativo del ejército, y de 764800 reales en el capitulo 10 del presupuesto de guerra.

En Tudela de Navarra, al salir de templo un sacerdote el día de San Pedro despues de celebrar su misa, á muy pocos pasos de la iglesia, se le disparó un revolver que debia llevar á la cintura. En la confusion creyeron los vecinos que habia sido asesinado, pero felizmente tuvo tiempo el moribundo para decir que no se culpaba á nadie. Falleció á los pocos momentos.

Así lo refiere un periódico de San Sebastian.

Hase dicho estos días que en Vigo habian tenido lugar algunos desórdenes, y aun por telégrafo se nos comunicó la noticia. Pero no hay motivo para alarmarse: la cuestion era pura y simplemente que las vendedoras se negaban á pagar un pequeño impuesto que el ayuntamiento exigia como arbitrio municipal, y como no hallaron quien las contratasen, la funcion terminó del modo mas pacífico del mundo, retirándose á sus hogares las alborotadoras.

Una carta de Vitoria da los siguientes pormenores sobre el asesinato del alcalde de Santa Cruz de Campezo, Sr. Durana:

«El lunes por la noche, día siguiente al de la jura de la Constitucion, que en aquella villa solo el alcalde hizo, y que habia agitado mucho á los carlistas de ella, un numeroso grupo se acercó á su casa, y allí gritó todo cuanto le vino á la boca.

El alcalde, que no les oyó por no hallarse en casa, no pudo salir; pero el martes, tambien por la noche, se repitió la hostil y agresiva provocacion de los carlistas, y en esta fatal noche salió de casa para hacer entrar en orden á los que lo alteraban y perturbaban. Apenas salió el coronel, el grupo, sin chistar, fué retirándose hasta llevarlo á lo oscuro de un estrecho callejon, punto que sin duda tenian escogido de antemano, y donde se hallaba como emboscado otro

grupo; y una vez en aquel sitio, volvieron los vivos y muertas á poblar los aires.

El alguacil, que marchaba tres ó cuatro pasos delante del alcalde, armado con una escopeta de dos tiros, invitó á los bullangueros á que se dispersasen, recibiendo por contestacion una lluvia de piedras y las mas horribles amenazas de muerte. Viéndose atacado el alguacil, disparó uno de los tiros de su escopeta, que, segun parece, debió herir á alguno; pero bien pronto él y el alcalde, que se le incorporaba, estuvieron rodeados de una turba que por todos lados los acosaba. El coronel recibió un palo en la cabeza al mismo tiempo que disparó un tiro de revolver y cayó al suelo, donde á palos y pedradas lo magullaron completamente, machacándole la cabeza y todo el cuerpo.

El alguacil pudo huir, pero no sin ser perseguido por una turba, de la que al fin logró librarse disparándole el otro tiro y arrojándose al rio, por el que fué á parar á un pueblecillo de dos leguas de distancia donde se ocultó.»

La Iberia demuestra hoy el espíritu liberal, altamente liberal al par que justiciero que le anima en todo lo que se relaciona con la revolucion. El colega progresista no se enterece y ablanda con las caricias que á última hora le hace la Discusion, ni se agita por los injustos ataques que otros diarios lanzan al partido progresista. La Iberia declara terminantemente, que hoy como ayer, la situacion debe ser liberal y fiel cumplidora de los preceptos de la Constitucion, sin que de ella se escluya á ningun elemento de los que con buena fé y propósitos claros y definidos concurren á la revolucion y deben seguir aunando sus esfuerzos para realizarla por completo.

Dicen de París que continuan allí los rumores de modificacion ministerial, pero se cree no se verifique hasta despues de terminada la actual legislatura. Asegúrase que el emperador ha manifestado al duque de Persigny que no se aleje de París ó de sus inmediaciones.

Con efecto, los rumores mas acreditados son que despues de la breve reunion del cuerpo legislativo, el baron de Mercier de Lostende, actualmente em-

el parapeto de la plataforma, con una pistola en cada mano.

Estos diez minutos tuvieron para él la duracion de diez años.

Aquel hombre gastado por el crimen, envejecido por el remordimiento, hace poco agobiado por la vergüenza, y que, por un momento, á la vista de aquel joven arrodillado delante de la mujer que él amaba, habia sentido que sus últimas fuerzas le abandonaban, aquel hombre habia vuelto á ser de repente el capitán Hector Lemblin de otros tiempos, el soldado violento, enérgico y vigoroso. Bajo la influencia de su odio y de sus celos, aguardaba á pie firme á aquel hombre sobre el cual iba á dirigir el cañon de sus pistolas, con la seguridad de un espadachín.

Su corazón solo latía con emocion.

El resto de su persona estaba tranquilo. Tenia la sangre fria de un cazador furitivo en acecho.

En fin, se oyó un ruido de pasos en el corredor.

El capitán estrechó la culata de sus pistolas.

Un hombre apareció en el umbral de la puerta.

Hector Lemblin levantó su pistola á la altura de la cabeza de aquel hombre, pero no hizo fuego. Habia reconocido á German.

En aquel momento, fiel á su promesa, German decia á media voz: «Venid... venid, pronto!»

Y el capitán vió aparecer un segundo personaje que, detrás del criado, atravesó rápidamente la plataforma, y se dirigió hacia la escalera que bajaba al mar. El capitán no vaciló. Levantó de nuevo su pistola, apuntó á Armando é hizo fuego...

Cuando se oyó la primera detonacion, tenia Armando el pie en el primer escalon: no cayó... Bien al contrario, se volvió vivamente y dió un grito. El capitán no le habia acertado sin duda. Pero tomó su segunda pistola, apuntó de nuevo, y apretó el dedo.

Se distinguió un segundo resplandor...

Y á la luz de aquel relampago el capitán Hector Lemblin vió al joven rodar y desaparecer desde lo alto de la escalera, de la cual no distinguia mas que las dos primeras gradas.

Habia muerto Armando, ó bien habia sido arrastrado por German?

El capitán ébrio de rabia, quiso ase-

gurarse, y se lanzó hacia la escalera. Pero de repente un obstáculo invencible le detuvo.

Una mujer acababa de aparecer á la entrada de la plataforma, y aquella mujer no habia tenido mas que estender la mano para detenerle en su carrera furiosa.

Aquella mujer elevaba su dedo en la direccion de la frente del homicida. Luego le salió al encuentro y pronunció una sola palabra:

—¡Asesino!

Hector Lemblin retrocedió asustado y las pistolas humeando aun se escaparon de sus manos y cayeron sobre las losas de la plataforma.

XV.

La Dama del guante negro, porque era ella, dió un paso hacia adelante, mientras el capitán iba retrocediendo delante de ella como ante una aparicion sinistra.

—¡Asesino!—repitió.

Y como retrocedia siempre, ella continuó avanzando, con su dedo estendido hacia la frente del asesino. Se hubiera dicho que queria imprimir en ella una mancha indeleble, un sello de infamia que no desapareciese sino con la muerte.

El capitán se encontró bien pronto arinconado en el estremo de la plataforma y pegado al parapeto.

Entonces sin terror, con la audacia de una mujer que desprecia á los asesinos, cogió el brazo de aquel hombre, inmóvil ahora, y cuya garganta no podia dar paso á ningun sonido.

—¡Madame tambien!—le dijo,—¡matadme como á él!

El la miraba con los ojos extraviados.

—Puesto que os habeis creído con el derecho,—continuó la Dama,—de matar al hombre que estaba á mis pies, vos, para quien yo no soy nada, vos, cuyo nombre no llevo todavía, ¿por qué no me matais tambien?

Y como se callase y vacilase sobre sus piernas, pronto á caer de rodillas, ella le volvió la espalda y dejó escapar de sus labios una carcajada burlona.

—¡Ah!—dijo alejándose,—ya habia yo previsto este desenlace, habia previsto que vuestro lazo me enganaría y que vos faltariais á vuestro juramento. Esta mañana ha entrado en vuestro cuarto y ha estraido las balas de vuestras pistolas

—Esa mujer se burla de tí, esa mujer te engaña; al casarte con ella vas á poner el colmo á tu deshonra.

La otra voz contestaba:

—Tú amas á esa mujer... inocente ó culpable; tú la amas... ella es para tí toda tu vida... Dóbla la frente, infame, y obedece...

Y aquellas dos voces se alzaron de nuevo en el corazón del Sr. Hector Lemblin al salir del castillo y le acompañaron hasta la entrada de aquel bosque en que estaba condenado á andar errante durante dos horas.

Pero aquella noche percibió un hombre en un lado del camino, cruzado de brazos y que parecia esperar. Aquel hombre le salió al encuentro y le dijo con un tono burlon:

—¡Eh, eh! capitán Lemblin, mi querido amo, ¿hoy os han dejado solo? ¡Pese, parece que tienen confianza en vos...!

El capitán reconoció la voz de German.

XIV.

German cogió sin cumplidos la brida del caballo de su amo.

—¡Bah!—le dijo,—vos estais á caballo y yo á pie; esto es incómodo. Echad pié á tierra, capitán, y hablaremos un poco.

En aquel momento el capitán era víctima de su acceso de celos; á pesar de su tono arrogante, German fué el bienvenido. Por otra parte, aquel hombre habia concluido por tomar sobre su amo una especie de imperio. German no era ya el criado que obedecia, era el Sr. Hector Lemblin.

El capitán echó pié á tierra.

—¿De dónde vienes? ¿Qué haces ahí?

—Preguntó.—¿Por qué te has vuelto á marchar del castillo?

—¡Ah, á fé mia!—dijo German,—me he marchado porque me disgustaba el veros así engatusado.

—¿German...!

—¡Oh, bien sé lo que vais á decirme, pardiez!—continuó el criado en tono burlon.—Vos la amais... ella os ama... ¿qué sé yo?

El capitán estregaba en su mano el mango de su latiguillo.

—Un hombre que ama,—continuó German,—es tan cobardel

—¡Cálate!

—No, no, mi querido amo,—dijo el lazo con una firmeza jocosa,—ya hace los días que vengo aquí con la esperan-

za de que el mayor no os acompañase y que pudiera hablaros... Os encuentro solo y me aprovecho de ello. Es preciso me desembarace de todo lo que tengo sobre el corazón...

German cogió el caballo de la brida y le ató á un árbol. Luego arrastró á su amo á la orilla de un foso.

—Sentémonos aquí,—dijo.

—El capitán obedecia con sumision.

—¡Vamos,—continuó German,—¿qué os ha dicho?

—Me ha dicho,—contestó el capitán,—que recibia, en efecto, un hombre en el castillo.

—Por lo menos es franca. ¿Y luego?

—Pues bien, nada prueba que ese hombre sea...

—¡Bueno! Ya comprendo... y veo desde aquí la escena. Habeis querido representar el Otelo...

El capitán se calló.

—Ella se ha levantado entonces indignada y os ha amenazado con partir...

—Es cierto.

—Vos os habeis puesto de rodillas y habeis pedido perdón.

—¡Ay de mí!

—Tambien, como las mujeres son menos crédulas que nosotros y saben aprovecharse de su victoria, os ha impuesto nuevas condiciones.

—No.

—Yo me entiendo; ella ha obtenido que continuaseis saliendo todas las noches.

—German,—dijo el capitán, en quien la voz del amor se alzaba de nuevo,—esa mujer tiene un misterio en su vida.

—¡Bah! ese misterio le conozco yo, German, vuestro humilde criado.

—¿To le conoces?

—¡Pardiez!

—¡Ah! tú hablarás hoy... tú hablarás, me imagino...

Y el acento del capitán se hizo imperioso como una amenaza.

—Hablaré.

Y German añadió con su sonrisa insolente y burlona:

—Ese misterio, mi querido amo, es un lindo joven de veintiseis años, con bigote suave y talle elegante, que ha venido de París á propósito para correr tras sus amores.

—¿Tú mientes! ¡mientes!

—Os probaré lo contrario.

—¿Cuándo?

—Esta misma noche.

¡German, cuidado con lo que dice!

Bajador en Madrid, pasará á Berlin en reemplazo del Sr. Benedetti, el que pasará á Constantinopla...

Se va á conceder á una compañía inglesa el establecimiento de una línea telegráfica que atravesando Egipto lleve á Brindis el establecimiento de una línea de vapores de Puerto Said á Trieste ó á Brindis...

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 5. Esta noche se verificarán dos reuniones: la primera celebrada por los diputados del tercer partido...

Lisboa, 4. Circula el rumor de que en la isla de San Miguel se han formado varias partidas, pidiendo al grito de ¡vivan los Estados Unidos!

La corbeta de guerra «Estefanía» tan pronto como llegue de Bardeos, llevará á la isla un cuerpo de cazadores.

Según los preparativos para hacer manifestaciones el día de la llegada del duque de Saldanha; pero el gobierno ha tomado las medidas oportunas para conseguir el mantenimiento del orden.

El duque debe llegar en toda esta semana.

Lisboa, 5. Los insurrectos de la isla de San Miguel piden la supresión de las contribuciones.

El patriarca en el mismo estado de salud. Siguen las rogativas en todas las iglesias.

Paris, 5. El diputado Du Miral ha retirado su proyecto de interpolación; pero la interpelación formulada por el diputado Gandre pidiendo un ministerio responsable...

Paris, 5. En la Bolsa de hoy se han cotizado los fondos á los precios siguientes: 3 por 100 español exterior á 31.

Londres, 5. Consolidados ingleses, de 92 7/8 á 93. Fondos portugueses, á 35.

Paris, 6. El periódico el «Constitutionnel» dice en su número de hoy que en los últimos círculos se agita la cuestión de reunir el Senado para proponerle el proyecto de abrogación del art. 44 de la Constitución...

A pesar de los manejos carlistas la mayoría de los pueblos de Alava han jurado la Constitución, por lo que el gobernador civil les ha dado las gracias...

Según nos escriben de Paris hoy, es falso lo que ha dicho algun periódico de Madrid sobre haberse separado la reina Isabel de sus antiguos consejeros.

Ayer, la autoridad civil de Alava hizo fijar en las esquinas un ejemplar del Boletín oficial, amonestando á los alaveses á que no se dejen seducir por los que intentan volver á encender la guerra civil en España.

El partido carlista se presenta atrevido en Alava. De noche suelen recorrer las calles de Vitoria grupos de jóvenes con boinas blancas y fuertes garrotes en las manos...

Las juntas forales de Guipúzcoa reunidas hoy en Fuenterrabía, han enviado una parte telegráfica votada por unanimidad dando el pésame á la viuda del coronel Durana...

Anoche se estrenó en el Circo de Paul la revista de teatros en dos actos, original de D. Rafael María Liern, música de D. José Arche titulada: Septiembre del 68 y Abril del 69.

de los cuales solo se presentó el señor Liern.

La obra, que está llena de buenos chistes, ha sido presentada con gran lujo, y bien interpretada por las señoritas Cuarenta, Navarro (doña Pia), Guerra, Fernandez (doña Francisca y doña Manuela), y por los Sres. D. Eugenio Fernandez, Guzman, Diaz y Parceros.

Como habíamos anunciado en nuestras noticias de última hora de ayer tarde, en vez de la reunion del Senado, se verificó otra en el Congreso, á que asistieron unos sesenta diputados progresistas y demócratas bajo la presidencia del general Milans.

Después de exponer el Sr. Becerra el motivo y objeto de la reunion, propuso el Sr. Rojo Arias que se nombrara una comisión para conferenciar con el gobierno y resolver la cuestión de la manera que menos pueda resentir al conjunto del gabinete.

El Sr. Salmeron insistió en que se presentara la proposición de censura al ministro de Gracia y Justicia, apoyándola uno de sus autores, pero que en el caso de que el general Prim hiciera el asunto cuestión de gabinete, se retirara la proposición para no crear nuevos conflictos al ministerio.

Otro diputado dijo que una vez apoyada y votada la proposición, debía darse acto continuo un voto de confianza al general Prim para en el caso de ser llamado por el regente á formar nuevo ministerio.

El Sr. Martos propuso, por último, que se designara una comisión, y que esta fuera inmediatamente á dar cuenta al presidente del consejo de ministros de las opiniones que en la reunion se habían emitido.

En este estado se disolvió la reunion á las doce, pasando los Sres. Moreno Benitez, Milans y otros á avisar al general Prim para que fuera al Congreso; pero estando ya en cama por hallarse indispuerto todo el día de ayer, se aplazó la conferencia hasta hoy á las diez de la mañana en la presidencia del Consejo de ministros.

En efecto, esta mañana la comisión, compuesta de los Sres. Milans, Izquierdo, Godinez de Paz, Rojo Arias, Romero Giron, Salmeron y Martínez Ricart, pasaron á conferenciar con el general Prim, expresándole los sentimientos en la reunion de anoche manifestados, y que no eran en realidad contrarios al ministerio y mucho menos á su presidente, sino al ministro de Gracia y Justicia por su decreto organizando la carrera judicial...

De las esplicaciones del general Prim ha resultado el acuerdo de retirar la pro-

posición de censura, en la esperanza de que se retirará el decreto origen de estas desavenencias, que dando el gobierno en buscar la forma conveniente para retirar dicho decreto.

De este acuerdo se deduce hoy ya la segura salida del Sr. Herrera y su sustitucion por el Sr. Martos.

Esta mañana á las diez ha habido una nueva reunion de diputados progresistas en las Cortes, bajo la presidencia del Sr. Madrazo; pero en vista de que la comisión nombrada anoche había ido hoy á conferenciar con el general Prim, parece que se disolvió la reunion sin tomar acuerdo alguno, si bien enterados y conformes en que no se presentaría el voto de censura.

Mañana parece que se provocarán esplicaciones del gobierno acerca de la disposición que ha motivado la inminente crisis de estos días. Alguno de los diputados demócratas formulará una pregunta, y de las esplicaciones que median resultará, según dicen, ó la retirada del Sr. Herrera ó la de su decreto.

Cualquiera que sea el resultado de la crisis producida como consecuencia del decreto del Sr. Herrera, éste se muestra decidido á que se discuta ante las Cortes la legitimidad de sus actos y la razón ó sinrazon del ataque de que ha sido objeto, por un decreto que cree está dentro de sus facultades y que ha sido acordado en Consejo de ministros.

Los Sres. Barber, Entrambasaguas y Cantero, que han quedado excedentes á consecuencia de las economías hechas por el Sr. Herrera en el personal de la secretaría de Gracia y Justicia, han sido colocados en otras vacantes.

Esta mañana despues de la misa de cuerpo presente ha sido conducido á la última morada el coronel de infantería retirado Sr. Garrido, haciéndole los honores debidos, á cuyo fin acompañaba el léretro un batallon de cazadores.

Anoche hubo una pequeña reunion de diputados republicanos en casa del señor Orense, á consecuencia de la celebrada por la mañana en el Congreso. En esta reunion parece que se confirmó la idea de apoyar en lo posible al gobierno siempre que presente soluciones en sentido liberal y en sentido que contribuya á sostener y salvar la revolucion.

Los periódicos franceses recibidos hoy anuncian la dimision del ministro de Hacienda en Italia Sr. Cambrey Digny.

El gobierno otomano ha protestado en Paris y en Bucharest contra el derecho que se ha arrogado el príncipe Carlos de Rumania de acuñar moneda con su

efigie. La casa de moneda de Paris que estaba haciendo estas acuñaciones ha interrumpido inmediatamente el trabajo. Este incidente no tendrá probablemente consecuencias serias.

El gobierno austriaco ha decidido que la caballería del ejército austro-húngaro estará equipada y montada de una manera idéntica. El modelo es la caballería de línea, suprimiendo la caballería pesada y la ligera, que en concepto de los austriacos son inútiles despues de la invencion de los fusiles de aguja y de los cañones de largo alcance. Esta reforma permite grandes economías en el ministerio de la Guerra.

Las últimas noticias de Méjico dicen que la insurreccion de Querétaro toma un carácter cada día mas grave. El gobierno ha enviado 1300 hombres para la defensa de las autoridades legalmente constituidas. El pueblo y las tropas del Estado sostienen al gobernador destituido. Otra insurreccion ha estallado en Zacatecas. Los generales Negrete y Arango se han pronunciado contra el gobierno.

Desmientese en Berlin el rumor de que el gobierno va á disolver la Cámara de diputados por haberse negado á votar el nuevo impuesto sobre el petróleo.

La entrevista del conde de Bismarck y del príncipe de Gortschakoff, según escriben de Berlin, ha tenido un carácter puramente privado é íntimo durando muy poco tiempo.

Las esperiencias hechas en Chalons sobre los sistemas de cohetes, han hecho descubrir un proyectil nuevo, mitad cohete y mitad bala, cuyos resultados son terribles y seguros. Los cohetes con fulminante no han producido resultado atendido á que frecuentemente oten de distinto modo á causa de la estancia y de ciertas condiciones atmosféricas. Se han dado las órdenes convenientes para que se fabriquen morteros, con los que se dispararán los cohetes de nueva invencion.

Ayer se despidió del regente y del ministro de la Guerra el brigadier señor Villalon, que sale hoy para Castellon, para donde se le ha concedido el cuartel.

El nuevo teatro de la Grande Opera en Paris se inaugurará con una ópera que está escribiendo Feliciano David, y que se titula Los misterios de Eleusis.

Dicen de Londres que, á causa de la protesta que la Puerta ha dirigido á las potencias extranjeras, el virrey no pasará por Constantinopla á su vuelta al Cairo.

—German se echó á reír. —¿Qué tonto sois!—dijo;—pedis pruebas, y cuando os las dan, tenéis miedo y no os atreveis ya...

—¿Oh! yo no tengo miedo,—exclamó el Sr. Lemblin con furor,—y si yo pudiese ver á ese hombre á sus pies...

—¿Habías con formalidad? —Os lo juro.

Despues miró German á su amo: —¿Sabéis,—dijo,—que al paso que vais, no tenéis un mes de vida? Habéis envejecido diez años...

—Y como el capitán no contestaba y parecia de nuevo postrado, German le obligó á levantarse: —Venid, pues,—le dijo,—venid conmigo... vereis si miento...

—¿Vamos!—murmuró el capitán con el acento de un hombre que marcha á la muerte.

German dejó el caballo atado al primer árbol del bosque. Despues agarró del brazo á su amo y se lo llevó consigo.

Un pequeño sendero conducía á la orilla del mar bajando un valle rápido abierto entre las rocas. Aquel sendero fué el que hizo tomar á su amo. —Pasando por aquí, nadie nos verá entrar en el castillo.

El capitán marchaba con paso vacilante y la cabeza inclinada sobre el pecho. En aquel momento casi se arrepentía de haber escuchado á German. En la hora que este le prometía la prueba de la traicion de aquella mujer que el amaba, éste hombre que debía experimentar una á una todas las afrentas y todas las cobardías, este hombre hubiera querido que German muriese de un ataque de apoplejía en el camino.

Por un momento pensó en matarle, pero no tenía armas consigo y German era un hombre joven y vigoroso que le hubiese aplastado de un puñetazo; tan endeble y débil se encontraba. Además, el puño de hierro del criado estrechaba su brazo y casi le arrastraba.

—¿Venís?—decía la voz satírica y burlesca del denunciador. Y German marchaba con un paso rápido, obligando á su amo á que le siguiera.

Así llegaron al pie de las rocas, siguieron por la playa un momento y llegaron á aquella escuadra abierta en la roca por los aduaneros, y que el brillante y joven teniente Lemblin cubia en

otro tiempo todas las noches para ir á reunirse con su bien amada Marta de Chatenay. German continuaba arrastrando á su amo.

—Ya sabéis,—le dijo en voz baja,—que esa dama se ha apoderado de aquella linda habitación que el difunto general había decorado con tanto lujo para la señora...

—¿Sí!... ¡sí!...—murmuró el capitán, á quien el recuerdo de su mujer atrancaba siempre un brusco estremecimiento.

—Ese lindo cuarto de tocador, ya sabéis,—continuó German,—se halla pared por medio del gran salon verde.

—Ya lo sé.

—En el salon hay una chimenea con una luna sin estar que permite ver lo que pasa en el cuarto-tocador.

—¿Qué más?—dijo el capitán con una impaciencia febril.

—Voy á conducirlos al salon verde. —¿Luego están en el cuarto-tocador? Y el capitán articuló esta frase tamblando de rabia.

—Sí. Venid.

Treparon por la escalera, llegaron á la plataforma y la atravesaron para llegar á una puerta vidriera que daba á un corredor del castillo. Aquel corredor conducía á lo que German llamaba el salon verde. Pero German se detuvo allí.

—Capitán,—dijo,—tengo en mi bolsillo la llave del salon verde, y no entrareis en él sino despues de haberme hecho una promesa.

—¿Habla! ¿Es dinero lo que quieréis? —No.

—¿Qué es, pues? —Nuestra palabra de que no armareis ningún escándalo.

—Yo quiero matar á ese hombre. —¿Oh!... yo me opongo á ello,—dijo German,—pero no es eso lo que quiero decir.

—Esplicate. —Vais á entrar en el salon, y cuando hayais visto...

—¿Y qué? —Pues bien, saldreis... —Pero yo quiero matarle, —dijo German.— Esperareis á que salga y que atraviese la plataforma. —Sea.

—Me lo juráis? —Te lo juro. —Muy bien! German sacó una llave de su bolsillo y abrió la puerta del salon.

—Andad de puntillas,—dijo. Ni un grito, ni un gesto.

Le apretó el brazo con fuerza y le hizo entrar en el salon. Una alfombra espesa apagaba el ruido de sus pasos. La luna sin estar, y que permitía ver lo que pasaba en la habitación vecina, estaba cubierta con una cortina de seda verde; pero aquella cortina, que dejaba pasar una claridad mate, estaba ligeramente descorrida hacia las orillas de la luna, y el ojo del capitán German pudo penetrar á través de aquel estrecho espacio.

—¿Mirad!—le dijo. El capitán miró.

Miró y de repente se agarró al brazo de su ayuda de cámara para no caer; pero su emocion era tan fuerte que no pudo ni hacer un movimiento ni dar un grito.

Hé aquí lo que vió el capitán Hector Lemblin: La pupila del mayor Arleff estaba sentada en un gran sillón cerca del fuego. Junto á ella, de rodillas sobre un taburete, Armando, el hijo del coronel, tenía una de sus manos cogida y la hablaba con animacion. —¿Qué le decía? ¿A qué grado de pasion había llegado? El capitán no pudo oír nada, porque hablaban bajo y la luna sin estar no dejaba llegar ningún sonido hasta él. Pero ella escuchaba sonriendo: su sonrisa era tan encantadora, tan seductora, tan llena de promesas voluptuosas, que el desgraciado capitán tuvo frío en el corazon desde aquel momento. —¿Ya no dudabais?

—Pero la mano de hierro de German le arrastró de nuevo.

—Venid, venid,—le dijo el criado. Y le obligó á salir del salon cuya puerta cerró con llave.

Cuando se encontraron en el corredor, miró German á su amo. El capitán tenía la palidez de la muerte pintada en la cara. Temblaba con todos sus miembros y apenas podia sostenerse.

—¿Peste! ¡Y cómo la amais!—murmuró el ayuda de cámara.

Y apoyó á su amo contra la pared. —Creo decididamente,—dijo,—que no necesito ir á buscar vuestras pistolas, no tendrais fuerza para sostenerlas.

Pero á estas palabras el capitán se enderezó, un rayo salió de sus ojos, su temblor nervioso desapareció, encontró su antigua energía de soldado de Africa y dijo:

—¿Oh! tu te engañas, German, te engañas.

—¿Bah! vos temblais como una mujer.

—Yo tendré la fuerza de matarlos á los dos.

—No, á los dos no,—dijo German. —¿Oh! ¡los infames!

—A él, si quieréis... pero á ella no. —¿Ella, que me hace traicion?

—¿Ah!—dijo German con un acento cruel,—¿quiereis pasar vuestra vida matando mujeres?...

Estas palabras aniquilaron al capitán. —¿Marta! ¡Marta! ¡siempre Marta!—murmuró en voz baja.

German le hizo salir del corredor. —¿Veamos!—le dijo,—¿quiereis vuestra: pistolas, si ó no?

—Sí, las quiero. El capitán volvió á hallar sus piernas de veinte años, y arrastrado por el odio, corrió á su alcoba y tomó sus armas. German le seguía.

El capitán examinó con detencion las llaves y los cebos.

—Cuando el odio guía la mirada,—dijo,—la puntería es segura. —¿Vamos!—dijo German.

El criado conducía á su amo sobre la plataforma y lo colocó á veinte pasos de aquella puerta, por donde Armando debía salir.

—¿Quedó ahí,—dijo,—dentro de diez minutos pasará con él.

—¿Tú? —¿Partid? ¿no os he dicho que representaba un doble papel?

—Es verdad. —Yo finjo engañaros para esa dama, que me pagó bien la pobrecilla, pero en realidad, la engaño á ella para serviros... ¿Judais ahora?

—No. —Sobre todo,—continuó German dando un peso atrás,—no vayais á hacer tonterías, mi honrado amo, y á equivocaros.

—Pierde cuidado. —No es eso lo que quiero decir. No me toméis por él...

El capitán apretó la culata de sus pistolas con furor. —No olvideis que me lleva la cabeza. —¿No, corre!—dijo el capitán hiriendo de furor y de impaciencia.

—Por lo demás,—añadió German al marcharse,—hablaré, le diré: «Venid pronto! no podemos perder tiempo.» Ya reconoceréis mi voz, ¡qué diablo! —Sí, anda. German desapareció. El capitán se quedó solo, apoyado en

Dicen de Lisboa que en las Islas Azores han ocurrido graves desórdenes á causa de no querer pagar el pueblo las nuevas contribuciones. Las tropas intervinieron y se restableció al fin el orden.

Los días 8, 9 y 10 se pagará en la Industria á las nodrizas de Madrid.

De cinco á seis de esta mañana burleano la vigilancia del portero de la casa núm. 14, Puerta del Sol, ha sido robado al fotógrafo Alonso Martínez Hermande el retrato del señor marqués de Miraflores, que pintado al óleo y puesto en su marco dorado tenía en su espositión.

CORTES CONSTITUYENTES.

Sesion de hoy 6 de julio de 1899.

PRESIDENCIA DEL SEÑOR RIVERO. Abierta la sesión á las dos menos cuarto de la tarde se leyó y fué aprobada el acta de la anterior.

El señor ministro de MARINA dijo que el espediente relativo á la venta del palacio de San Telmo, no obraba en el ministerio de Marina y sí en el de Fomento al que pasó.

El Sr. OCHOA suplicó al ministro de la Gobernación que llevase á las Cortes el espediente sobre destitución de un ayuntamiento.

También suplicó al señor ministro de Ultramar que enviase á la cámara el parte detallado del general Dulce sobre los últimos sucesos de Cuba.

El señor ministro de ULTRAMAR manifestó que el gobierno se ocupaba en estudiar esa cuestión que en su día llevaría á las Cortes.

ORDEN DEL DIA.

Subvención á los ferro-carriles de Galicia.

El Sr. GODINEZ DE PAZ habló en contra del art. 1.º, examinando el proyecto y declarando que en su concepto, de concederse las subvenciones que se piden, se perjudicarían los intereses generales para favorecer el particular de una empresa.

El orador dijo que los diputados de las provincias desahogadas en materia de vias de comunicación, tan luego como vieran aprobado el art. 1.º que se discutía, presentarían una proposición de ley en pró de los intereses de esas provincias, y ó no habría justicia, ó las Cortes tendrían que acordar iguales antecios para otras líneas importantes, tales como la de Cáceres á Portugal.

Y terminó llamando la atención de los diputados sobre los perjuicios que se irrogarían á todos los intereses del país.

El Sr. MOSQUERA, de la comisión, contestó al Sr. Godínez de Paz, defendiendo el proyecto y esponiendo argumentos para demostrar que con el proyecto que se discutía se favorecía, no un interés particular y secundario, sino el general del país que estaba interesado en que las provincias de Galicia entrasen en el concurso mercantil é industrial de la nación toda.

En cuanto á que la línea de Galicia no produciría lo suficiente para reintegrar al Tesoro, dijo el orador que era una equivocación del Sr. Godínez, puesto que hoy se costaba y de ahí productos de la línea, siendo así que no llega á más que á Brañuelas; por consiguiente era incuestionable que, al llegar el ferro-carril al mar, los arrastres se multiplicarían y los productos mucho más.

El Sr. MORET habló en contra del artículo y del proyecto, comenzando por extrañarse de que un proyecto que entraña intereses contrarios á los generales del país, no hubiese ocupado á la prensa, que siempre trata las cuestiones de índole que afecta al bien del país.

Fijóse el orador en la importancia de los auxilios y en las condiciones con que querían darse á la empresa constructora, y dedujo que la emisión del papel produciría una baja en los valores públicos y un aumento en el interés de la deuda, lo cual no podía hacerse, teniendo en cuenta la situación de la Hacienda.

Por último, el orador dijo que el proyecto era anticonstitucional, puesto que en el art. 104 se consigna que no podrá hacer la nación gasto ni empréstito alguno, sin votar al propio tiempo los recursos para cubrirlos; y siendo un empréstito lo que el proyecto entraña, claro es que no podía captarse por anticonstitucional. Y en último resultado, si el empréstito lo votara la cámara, debería darse en dinero, porque no tenía facultades para emitir deuda. (Bien, bien.)

El Sr. ELDUAYEN, de la comisión, defendió que el precepto constitucional no se había infringido, puesto que al acordarse el anticipo se decía también que recurso respondía al reintegro de la suma anticipada.

En cuanto á que la emisión influiría en el mercado, dijo que no influiría más ni menos que influyen los pagos de todas las subvenciones de ferro-carriles.

No era, ciertamente, una emisión de 140.000.000 en cuatro años lo que había de hacer bajar los valores, sino la paralización en el desarrollo de los intereses del país, y teniendo esto en cuenta, el orador espuso la conveniencia de impulsar esos intereses dando á las provincias de Galicia lo que con justicia reclamaban para bien de la nación.

El Sr. MORET rectificó esponiendo y ampliando su principal argumento que era saber si con la subvención natural á la línea de Galicia y con el auxilio de obra no llegaba al 100 por 100 lo que el

Estado daba, lo cual demostraba, si así era, que el Estado iba á construir la línea para que una empresa la explotase, en cuyo caso lo natural era oponerse á este desembolso perjudicial á los intereses generales y solo bueno para un interés particular.

El Sr. ELDUAYEN rectificó demostrando que la subvención y el auxilio no llegaba ni podía llegar el importe de las obras porque en el mismo proyecto se prohibe que así pudiera suceder.

El Sr. MENDEZ VIGO defendió el artículo 1.º, diciendo que las provincias gallegas estaban dispuestas á favorecer á las demás provincias de España, con recursos de la misma índole de los que ellas piden ahora.

El señor ministro de HACIENDA manifestó que de lo que se trataba en el artículo 1.º era de un anticipo que dentro de cuatro años debe ser devuelto al Estado con los intereses, anticipo reintegrable que tiene por único objeto terminar pronto los ferro-carriles de Galicia y Asturias, que habrán de facilitar á las Castillas un nuevo y gran mercado para sus granos.

El Sr. MORET y el Sr. COMIS rectificaron. Se puso á votación el artículo 1.º y fué aprobado por 84 votos contra 62.

Se leyó una enmienda del Sr. Figueras al artículo 2.º y fué aceptada por la comisión.

El Sr. GOMIS defendió brevemente otra enmienda para que no se extendiesen los beneficios de esta ley á los ramales de la línea principal.

El Sr. MONTERO RÍOS le contestó, diciendo que la enmienda del Sr. Gomis no conducía á nada.

La enmienda se desechó por 49 votos contra 42.

Las Cortes acordaron reunirse mañana en secciones.

Se levantó onseguida la sesión. Eran las seis y cuarto.

El cómodo y desahogado circo de Price se ve cada noche mas concurrido. Ahora ha empezado á ponerse en escena en el mismo una graciosa parodia de la Gran duquesa de Gerolstein. El notable artista, digno émulo de Leotard, de que hemos hablado, continúa causando el asombro general por su arrojo y por la limpieza con que ejecuta los difíciles ejercicios de los tres trapecios.

Esta tarde se ha recibí lo siguiente DESPACHO TELEGRAFICO oficial: Habana, 5.

Ayer revisté á los voluntarios en los que se advirtió un entusiasmo febril.

Reina el orden mas completo y la mas perfecta tranquilidad.

La confianza pública se va restableciendo.

Han sido fusilados nueve incendiarios convictos de sus crímenes.—Cabañero de Rodas.

Esta tarde han tenido una larga conferencia los Sres. Prim, Ríos Rosas y Rivero, acerca de la cuestión de crisis.

Las columnas que operaban en Andalucía, han sido distribuidas en pequeños grupos, para lograr con mas facilidad la captura de los individuos que componían la partida republicana de Mazi que hoy están dispersos vagando por la Sierra.

En la tesorería central se practica con estrechada actividad el pago del cupon vencido perteneciente á los bonos del Tesoro.

Se ha encargado del negociado del personal en la dirección general de rentas, el Sr. Terreyro.

Esta mañana ha llegado á Madrid el presidente del comité provincial republicano de Zaragoza D. Mariano García.

Las administraciones económicas de todas las provincias están ya constituidas y funcionando.

A consecuencia del no arreglo de las administraciones económicas parece que han quedado excedentes cuatrocientos funcionarios.

La sociedad de conciertos que dirige el Sr. Sekozdopole ha empezado á seguir nuestros consejos y el público se lo agradecerá. Anoche interpretó una pieza nueva de Gounod que se titula La Nonne sanglante y ue aplaudida. La preciosa fantasía sobre motivo de Don Juan de Mozart produjo, como siempre, un verdadero entusiasmo en el público que la hizo repetir entera. Mañana miércoles habrá concierto por la misma sociedad de profesores.

Los telegramas recibidos anoche de Zaragoza dicen que los carlistas de esta provincia están resueltos á entrar en campaña muy en breve, para lo cual lo tienen ya todo preparado. En vista de esto, los comandantes de los Voluntarios celebran en ayer una reunion y acordaron unánimemente apoyar moral y materialmente al gobierno y sus autoridades, contra toda clase de movimientos reaccionarios.

Hoy habrá salido de dicha ciudad una comisión de los espresados jefes que viene á Madrid á ofrecer al gobierno su mas leal y decidido apoyo, y al mismo tiempo á solicitar las armas necesarias para atender al armamento de aquellas milicias voluntarias.

Se han concedido honores de jefe de administración al Sr. D. Juan Bonifaz Fernandez Baeza, alcalde mayor que ha sido en Cuba, donde ha prestado excelentes servicios.

Al tener noticia el Sr. D. Manuel Cortina de que se había suprimido por razones de economía la legación de Verna y Baden, de que está encargado, ha manifestado al gobierno que se prestaba gustoso á continuar desempeñando aquel cargo sin sueldo. El regente del reino ha dispuesto que se le don las gracias, y al aceptar su ofrecimiento se le nombre ministro residente.

Se ha confirmado la noticia que dimos sobre nombramiento de D. José Enlilo de Santos para la intendencia de Cuba.

Dícese que el señor don José Jimeno Azúis, cuya competencia en asuntos estadísticos está tan acreditada, será nombrado director de estadística en la vacante del Sr. Santos que va de intendente á Cuba.

El gobernador militar de Madrid, señor Peralta, ha estado hoy inspeccionando detenidamente las dependencias del cuartel de San Francisco, donde están las prisiones militares, la caja de quintos y los depósitos de bandera y transeuntes.

Se ha dispuesto que, por ahora, se aumente el personal de las comisiones de Hacienda de España en el extranjero, con dos plazas de temporeros dotadas con 16000 y 10000 rs., y se ha nombrado para la primera á D. Alberto Mérida, y para la segunda á D. Alejandro Jaurralda.

El vapor Colon, que está en las aguas de Cádiz, ha recibido órdenes de trasladarse al Ferrol con el fin de conducir al puerto de Cartagena al segundo batallón del segundo regimiento de infantería de marina, que como ya hemos dicho ha sido destinado á este departamento.

No es cierta la noticia que ayer circuló por Madrid respecto á una multa que se decía impuesta por el juzgado del distrito de Palacio al alcalde que impidió el paso de la manifestación del 22 por la plaza de San Marcial.

El jóven profesor de medicina, señor Grañis, discípulo y ayudante del señor Toca, ha practicado hoy en la casa de socorro del primer distrito, de la que es supernumerario, la extirpacion de un tumor canceroso por un método nuevo, que evita toda operación sangrienta. El jóven profesor parece que ha aprendido este nuevo método al lado del célebre operador del Hotel-Dieu, Sr. Mesoneve.

Segun noticias telegráficas recibidas en la mañana de hoy, juraron ayer tarde la Constitución en Barcelona el ayuntamiento de dicha ciudad y todos los comandantes de los voluntarios, excepto tres.

En las regiones oficiales, á pesar del tiempo trascurrido, no se han tenido noticias algunas que confirmen el contenido del parte telegráfico que publicamos antes de ayer de la Agencia Havas, referente á ciertos sucesos ocurridos en Cuba entre el general Letona y los voluntarios de Cataluña, por lo que es de creer que semejante rumor es falso, como otros muchos de procedencia igual.

No es cierto, como dice un periódico, que ayer estuvieran acuarteladas las tropas de esta guarnición, ni que hubiera motivo para ello.

Se ha concedido licencia para tomar los baños de Cestona al general marqués de la Habana.

En la plantilla aprobada para la tesorería central de Hacienda pública, se nombran para dicha dependencia á los funcionarios siguientes:

- Oficial primero, D. Luis Garrido.
Oficial segundo, D. Francisco Cervero.
Oficial tercero, D. Carlos María Martínez.
Oficial cuarto, D. Cirilo Cordon.
Oficiales quintos, D. Benigno Perez, D. Juan Moreno y D. Eduardo Gutierrez.
Oficiales sextos, D. Ricardo Faura y D. Ricardo Chausa.
Cajero de efectos, D. Paulo Menendez de la Vega.
Cajero de metálico, D. Ramon Gerónimo de Michelena.
Ayudante, D. José Menguez.

Ha sido confirmado en el destino de tesorería central de Hacienda pública don Inocente Ortiz y Casado.

Hoy, segundo día de elecciones de diputados en Zamora, llevan mayoría los señores Juyitero y Pereira (D. Juan Manuel).

A última hora hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris 6.

En la sesión de ayer el Cuerpo legislativo francés ha aprobado 43 elecciones y ha fijado para hoy el nombramiento de los secretarios.

El «Constitutionnel» dice que ayer, al fin de la sesión, la interpelación del tercer partido estaba firmada por 101 diputados. Londres 6. La cámara de los Lorea ha adop-

tado los artículos 30 al 67 del bill relativo á la iglesia de Irlanda. New-York 5 (por el cable).

El general Caballero de Rodas ha hecho poner en libertad varios prisioneros políticos.

Sigue generalmente una política conciliadora, al mismo tiempo que reorganiza las fuerzas españolas para una campaña energética contra los insurrectos.

Paris, 5.

En la Bolsa de hoy se han cotizado los fondos á los precios siguientes: 3 por 100 español exterior á 31. 3 por 100 francés á 71-15. 4 1/2 por 100 id., á 103.

Londres, 5.

Los consolidados ingleses quedaban de 92 3/8 á 93. Paris 5 (por la tarde).

El emperador ha dado ayer audiencia al Sr. Buffet.

Saint-Etienne 5.

Es probable que haya pronto un arreglo entre los directores de las minas y los obreros.

Nime 5.

Ha terminado la greve de Basse-ges.—Havas.

Esta noche á las nueve se reúnen los diputados de union liberal para acordar la conducta que deberán seguir cuando se debata mañana la cuestión relativa al decreto del Sr. Herrera.

El ministro de Marina Sr. Topete, parece que defenderá mañana el decreto del Sr. Herrera.

Mañana á las doce se reunirá la minoría republicana en el salon de presupuestos.

Dice un periódico de Zaragoza: «Ayer fué preso por los voluntarios de la Libertad un individuo que había ofrecido los galones de teniente á varios voluntarios de la Libertad, si éstos querían pasarse al partido de D. Carlos.»

Anoche estuvo en el ayuntamiento el general Prim con breñando con el señor Rivero sobre el asunto de la crisis.

Hoy han debido empezar en Antaquerá las elecciones de ayuntamiento.

Esta tarde ha habido consejo de ministros para abordar la cuestión del conflicto político del día.

Esta tarde se ha reunido la comisión que entiende en el proyecto sobre organización provincial y municipal.

La opinion mas generalizada esta tarde á última hora es que la cuestión política del día, que hoy debía haberse abordado y se ha suspendido, se abordará decididamente en la sesión de mañana.

El general Mendez Nuñez seguía hoy bastante aliviado en su nueva residencia de la Concepcion.

El gobierno ha dispuesto que por las comisiones permanentes de quintas sean admitidos los mozos voluntarios que presenten los ayuntamientos con las condiciones de la ley. Mientras no se haga la declaración definitiva de soldados al ser entregados en casa, dichos voluntarios sustituyen á los quintos que habiendo obtenido los números menores en el sorteo, hayan sido tambien declarados útiles para el servicio de las armas por los ayuntamientos.

La recepción de quintos del último sorteo se está verificando en todas las provincias con la mayor regularidad, así como tambien la de los voluntarios que se presentan.

Parece que esta noche se reunirán algunos diputados democratas con el señor Rivero, para acordar el plan de conducta para la sesión de mañana, en que parece ya indudable que se apoyara el voto de censura contra el Sr. Herrera. Algunos ministros parecen dispuestos á apoyar á su compañero.

Ayer llegó á este capital el señor marqués de Barzanallana.

La comisión de presupuestos ha hecho las siguientes economías en el de Estado: Se rebajan á 25000 escudos los gastos de representación de la embajada de Londres.

Se aumentan á 11000 escudos los de representación del ministro plenipotenciario de Bruselas.

En China queda un cónsul general desde 1.º de enero de 1870.

En Constantinopla quedará un encargado de negocios en vez de ministro plenipotenciario.

En Paris quedará solo el vice-cónsul. Se suprime una plaza de auditor su pernumerario del tribunal de la Rota, y se rebaja al auditor primero 1000 escudos.

Queda un solo secretario para todas las órdenes con 3500 escudos.

De una carta de Boacarente fecha 1.º del actual que publica un periódico de Valencia, tomamos los siguientes detalles referentes á la partida que estos días pasados ha recorrido aquellos campos: «La partida, dice la indicada carta, que se habia presentado y divagaba por los términos de Biar y Buñeras, sufrió una completa derrota en la mañana de ayer entre este último pueblo y Benejama,

por un destacamento de la guardia civil que iba en su persecucion, dispersándola, despues de algun tiroteo por ambas partes. Puestos en fuga en diferentes direcciones, seis de ellos se dirigieron hacia Villena, y segun me han referido, penetraron en casa de una señora á las doce de la mañana con ómnico descaoro, y le robaron el dinero que tenía á la mano. Anoche debia pernoctar en el referido pueblo de Bañeras una compañía de tropa, que procedente de Alicante, habia llegado dicho día á Alcoy, y saldría por la tarde para este último pueblo.»

De una carta de la isla de Puerto-Rico fechada en junio último, recibida por el último correo y publicada por un periódico de Barcelona, copiamos lo siguiente: «Aquí en la isla parece que se quiere volver á ensayar otra como la de setiembre que fué simultánea con la de la isla de Cuba. Se dice que los partidarios de la independencia cuentan con algun elemento y recursos para echarse al campo. En la capital hubo el día 4 un motin dentro y fuera de uno de los cuarteles; se dieron vivas á la república por algunos jóvenes de la clase de tropa de la guarnición. Diez ó doce de ellos están presos. En la refriega mataron al centinela de la puerta del cuartel y quedó herido un oficial y varios individuos. Tambien se han hecho algunas prisiones de paisanos por sospechas de soborno. Por mi parte no doy importancia á este sucesos; los amotinados parece que habian bebido mas rom de lo que conviene.»

Se está redactando en Frusis un código penal que sirva para toda la confederación del Norte.

Dicen de Paris que en estos últimos días ha tenido una entrevista con el emperador el Sr. Emilio Olivier, y á ello se atribuyen los rumores de que iba á formar parte del nuevo ministerio francés.

Los periódicos austriacos critican el discurso belicoso que el emperador Napoleon ha pronunciado en el campamento de Chions.

Tomamos el siguiente párrafo de una carta de Paris que publica un colega de provincias: «Ya le hablé á Vd. de la causa formada al D. Enrique Rochefort con objeto de privarle de sus derechos políticos ó impedirle tambien ser diputado. La cosa ha marchado á gusto del gobierno; el libelista de la Lanterne ha sido condenado á tres años de prision, 10000 francos de multa, y privacion de sus derechos civicos durante tres años. Pero se asegura que sus partidarios, lejos de desanimarse por esa severidad, han resuelto votar á despecho de todo al Sr. Rochefort en las próximas elecciones parciales de Paris, de modo que se coarte la influencia del tribunal correccional con el fallo soberano del sufragio universal.

Si el hecho se realiza, el gobierno solo habrá conseguido complicar la situación y agravar la dificultad.»

El príncipe Alamazou, hijo de Teodoros, rey que fué de Abisinia, ha salido de Inglaterra para la India bajo la custodia de su preceptor el capitán speedy, enviado al Ouda con una misión civil. Alamazou es un niño inteligente y amable, dotado de un carácter muy escitable. Sus gustos le inclinan á los ejercicios violentos.

Lady Murray, hija mayor del duque de Montrose acaba de convertirse al catolicismo.

La deuda pública de los Estados Unidos ha sido disminuida durante el mes de junio en 16 millones y medio de duros. La moneda acuñada asiendo á 80 millones y el papel moneda á 37 millones.

Del aspecto que presentaba hoy el salon de conferencias y de las diferentes opiniones manifestadas allí por los hombres mas importantes de las distintas fracciones de la mayoría, han deducido algunas personas que si el ministerio se presenta compacto en la cuestión del día y el voto de censura reúne mayoría en la votación nominal que se provocará, no sería difícil que presentara la dimisión todo el ministerio, y para hacer más franca y despejada la situación política de las primeras individualidades de la cámara, se encargará de la formación de un nuevo gabinete el Sr. Rivero, presidente de las Cortes, lo cual sería muy parlamentario y natural por otra parte, en opinión de las personas que hacen estos cálculos.

Segun cartas recibidas hoy de Pamplona parece que la concurrencia á dicha ciudad con motivo de ser mañana la feria de San Fermín, es tan inmensa que una gran parte de los feriantes están acampados en las afueras de la población.

Se ha recibido en Madrid el retrato de D. José Lluña, español residente en Nueva-Orleans, que saliendo á defensa de la honra de su patria mató en desafío á un general austriaco y retó públicamente á varios cubanos contrarios á España. Se ha iniciado la idea de hacerle un obsequio por suscripción entre varios amigos y enviarle una carta de gracias.

Segun carta de Matanzas, fechada en 13 de junio, habia ocurrido un robo en

cuarenta en el punto llamado Nipe, resultando 1500 insurrectos muertos, entre ellos los generales Marmol, Quesada y otros jefes.

Los diputados republicanos Sres. Blanc y Pastor y Landero se han escusado de asistir hoy a la sesion, por hallarse enfermos.

Segun el periódico las Cortes, que ha venido al estado de la prensa con presiones de Madrid, ha comunicado a los señores que en vista de la situación política creada por la actitud de los demócratas y progresistas, la mayoría de la fracción unionista había decidido apoyar la candidatura del príncipe Alfonso, y que son notorias las gestiones hechas en este sentido.

El corresponsal del Times podrá comunicar al periódico inglés todos los rumores que guste, pero por de pronto es completamente falso el que consigna las Cortes.

En la calle de Mira el Rio alta, se promovió anoche una disputa entre dos sujetos, y de sus resultas salió herido de suma gravedad uno de los contendientes.

El cual fué curado de primera intención en la casa de socorro de la Carrera de San Francisco y trasladado despues al hospital General.

El gobierno ha dispuesto que por el parque de artillería de Burgos se pongan a disposición del ayuntamiento de Carrión de los Condes cincuenta fusiles lisos en estado de recomposicion.

Por el correo último recibido de la isla de Cuba ha llegado a Madrid el manifiesto que los voluntarios de dicha Antilla dan a la nacion explicando su conducta en los acontecimientos que dieron lugar a la resignacion del mando del capitán general de aquella isla por parte del general D. Domingo Dulce.

Se ha mandado se entregue al gobernador civil de esta provincia cien fusiles lisos para los Voluntarios de la Villa del Prado.

Ha sido autorizado para trasladarse a Suiza, Bélgica e Italia el comandante de artillería D. Luis Villaverde, que en la actualidad se encuentra en comision del servicio en Paris, con el fin de que pueda reunir los mas datos posibles para evacuar su cometido.

El gobernador de esta provincia ha de clarado cesante al Sr. Tolosa, director que era del asilo de mendicidad del Pardo.

El preámbulo y articulado del proyecto de ley de desvinculacion y venta de los bienes del Patrimonio que fué de la Corona, está escrito por el reputado literato D. Manuel Ortiz de Pinedo.

El Sr. Bañon no ha firmado la proposicion presentada ayer en las Cortes contra el decreto del Sr. Herrera, quien la firma con los otros seis diputados es el Sr. Baeza.

Dícese que como solución conciliadora, el Sr. Ruiz Zorrilla pasará a Gracia y Justicia y en Fomento entrará el señor Martos. Tenemos algun motivo para poner en duda la noticia de que el Sr. Martos acepte la cartera de Fomento; pero no respondemos de la exactitud de nuestros informes.

Mañana habrá nueva reunion de progresistas, puesto que en la celebrada esta mañana se convino en que el señor Madoz les vuelva a convocar antes de cuarenta y ocho horas.

Se ha concedido al batallón de voluntarios veteranos una de las dos banderas que llevaron los milicianos a Cádiz.

El regente asistirá mañana a la funcion que los veteranos celebran en Santo Tomás.

Parece indudable que los unionistas no formarán parte del nuevo gabinete

que ha de organizarse, segun opinion general, despues de la salida de los señores Herrera y Silvea; pero no se dice aún quien ocupará la cartera de Estado.

La cotizacion oficial de la BOLSA de hoy es la siguiente:

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, FERRO-CARRILES, CAMELOS. Rows include consolidated bonds, government bonds, and railway shares with prices and yields.

Ha sido agraciado con la encomienda de Isabel la Católica, el rico banquero establecido en Málaga D. José Gallard y Guzman, conseqüente progresista.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. ZARZUELA.—A las 9.—El pistillon de la Rioja.—Era y. JARDIN DEL BUEN RETIRO.—Concierto a las nueve de la noche por la sociedad de profesores bajo la direccion del Sr. Skrzypala.

BANCO DE ESPAÑA. El consejo de gobierno, con presencia del balance de fin de junio último, ha acordado repartir a los señores accionistas la cantidad de doce escudos por accion a cuenta de los beneficios del año de 1869.

DIARIO DE MADRID. SANTO DEL DIA 7.—San Fermín, obispo y mártir. CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Fermín, donde se celebrará misa cantada a las diez al santo obispo y por la tarde completa y reserva.

ANUNCIOS. SOCIEDAD FILANTRÓPICA DE M. N. VETERANOS. El día 7 de julio se celebrarán en la iglesia de Santo Tomás las honras de los milicianos nacionales que perecieron en defensa de la libertad en igual día del año 22, y asimismo por los socios de la referida filantrópica sociedad.

ALMONEDA. Se hace de muebles de lujo, armarios, espejos, sillerías, colchones y camas. Tudescos, 34, princ. pal. izquierda.

PERDIDA DE UN PERRO.—POR LAS calles de Fuencarral, Desengaño y Jacometrezo, se ha perdido un cachorro de seis meses, mestizo, canlo, con el pecho blanco y un collar con un cascabel. El que lo haya encontrado y lo presente en la plazuela de Bilbao, núm. 11, recibirá una buena gratificación.

EN LA NOCHE DEL DOMINGO 4, SE jugaron en un coche de plaza a unos señores de teatro, desde la puerta de Bilbao a Zarzuela. Al que los entregó en la contaduría de dicho teatro, se le gratificará; el que se lo ocupó despues un caballero de la Jovellanos.

EN LA CALLE DE HORTALEZA, NÚMERO 43, entresuelo, se cede un gabinete con alcoba, sin retribucion alguna, a dos señoras solas ó un matrimonio sin hijos, con el solo objeto de acompañar a la familia de la casa. En la misma, daban razon.

SE VENDEN MUY BARATOS UNIFORME casi nuevo de jefe de administracion de Hacienda y una cruz fina de caballero de Carlos III.—Tudescos, 14, tienda.

DE EMPENO SE VENDE UN RELOJ de ingles de valor, otro mas chico, un piton, alhajas y ropas. San Millán, núm. 2, tienda.

SE VENDEN DOS BONITOS ARMOS de caza, de escopetas de caza, todo muy barato. Silva, 46, princ. izquierda.

ALMONEDA DE MUEBLES DE CASA, Preciados, 84, entresuelo.

BAÑOS DE MAR ARTIFICIALES. LE- gítimas sales marinas a 4 y 6 rs. paquete. Madrid calle de la Cruz, núm. 29, botica.

SE ARRIENDA EL ANTIGUO Y ACREDITADO colegio de Carabanchel Alto, con sus tierras, norias y huerta. Dirigirse a la calle de Hortaleza, núm. 46, cuarto segundo.

PRESTITO DE MIL MILLONES. Los suscritores en el Banco de España a deuda interior, segun el convenio celebrado, deberán presentarse con los resguardos interinos a recibir los títulos definitivos en las oficinas de la sociedad del Crédito Mobiliario Fuencarral, núm. 2, desde el 3 al 10 del corriente.

Proximamente se hará igual llamamiento a los suscritores a deuda exterior que han optado por ella.—El comité.

SE ADMITEN HUESPEDES A 7 RS. JARDIN DE LA VILLA, 22, segundo derecha.

PARA TRAJES DE BAÑOS, LANAS dulces para caballero a 18 rs. vara.—Humilladero, 18, segundo izquierda.

POR TENER QUE AUSENARSE DE esta capital se traspasa la tienda de ultramarinos de la calle del Barco, núm. 33.

NOVENA A NUESTRA SEÑORA DEL Carmen. Dos cuartos el copiar y a real por docenas. Imprenta de Fuencarral, Bordadores, 10, entresuelo.

A LOS VIAJEROS. El Sr. Garcera, acreditado fondista que estuvo en Miranda, ha abierto un elegante restaurant en la estacion de Alar, en donde encontrarán los señores viajeros, almuerzos y comidas confortables, a la llegada de los trenes.

ALMONEDA DE MUEBLES DE LUJO. Asillerías y espejos, etc., etc. Capellanes, núms. 14 y 16.

SE COMPRA PAPEL DEL ESTADO empréstito romano, peninsulares, título de sisas, bonos y cupones. Dirigirse a Manuel Mosca, calle de la Victoria, número 7, escritorio.

JARABE REFRIJERANTE.—DISIPAL la sed y calma las irritaciones mas fuertes. Combate con eficacia las diarreas, fluxos y vómitos de sangre. Madrid, calle de la Cruz, núm. 29, botica. Frasco 8 rs.

SE FACILITA LA COMPRA Y VENTA de papel del Estado, y se descuentan cupones. Salud, 5, principal izquierda.

VINOS.—NUEVAS CLASES SUPERIORES y mas baratos. Tintos secos ó embotados a un real botella y 16 rs. arroba. Años 4 22, 28 y 36. Carinena dulce a 2 1/2 botella y 36 arroba. Lágrima a 3 y 4. Moscatel y garnacha de seis años a 4 y 56. Rancio y tinto de catorce años a 5 y 80. Calle de San Miguel, 13.

ARMAS DE GUERRA. Se sirven los pedidos que se hagan de toda clase, ya sean rayadas, lisas ó de aguja con arreglo a los modelos del ejército, así como de cartuchos metálicos para las armas de aguja. Los pedidos se dirigirán al fabricante en Eibar Ignacio de Ibarzabal.

SALES MARINAS PARA BAÑOS DE Sana artificial. Desde el año 1832 hasta hoy 1869, se están usando con el mejor éxito. Precios, 4, 6, y 8 rs. paquete. También se preparan todos los baños minerales analizados, ya sean nacionales ó extranjeros, denominados sulfurosos, ferruginosos y salinos al precio de 10 rs. paquete. Farmacia de Moreno Miguel, Arenal, 2.—Madrid.

AGUAS SULFUROSAS. Estos baños del Molar, tan acreditados por las virtudes de sus aguas, se hallan a disposición del público.

DEBAJA EN GARBANZOS, DEBIDA A Una buena cosecha que se presenta, de 20 rs. arroba en adelante; por libras, desde 8 cuartos; judías, desde 20 rs. arroba y 8 cuartos libra; arroz, de 25 reales arroba y 9 cuartos libra. Silva, 43, lonja.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES de Madrid a Zaragoza y a Alicante.—Esta compañía desea enagenar los efectos siguientes: 34 kilogramos de cera en cerilla blanca y cabos de bayas. Una cocina económica de hierro. Un reloj de toro. Una maquinilla para moler cebada. 1049 pares de hierro para taquillas de billetes. Y varios efectos de lampistería, como sierras, sierras, tubos de metal y cristal, y otros.

Las personas que quieran examinar los efectos expresados e interesarse en su adquisicion, pueden verlos en el almacén de economato, situado en la estacion de Atocha. Las proposiciones por todos ó cada uno de dichos efectos se dirigirán en pliego cerrado al señor director de la explotación, hasta el 15 de julio corriente.

La compañía se reserva el derecho de no admitir las proposiciones si los precios no fueren convenientes. Madrid, 1.º de julio de 1869.—El jefe del economato, Joaquín Linares.

SOLO POR 20 DIAS.

Liquidacion definitiva de todas las existencias que quedan en la antigua tienda que fué de MAD. AGUSTINA, PUERTA DEL SOL, 15.

Para que puedan aprovechar la ocasion los que salen a baños, desde hoy se ha hecho una rebaja considerable para sus mas pronta realizacion en todas las existencias que quedan de toda clase de lencería extranjera, ropa blanca fina, hecha, tanto de señora como para caballero, mantelerías hasta las mas finas y en todos tamaños adamascadas y en granito; surtido completo de juegos de camas en todos tamaños, desde la clase mas baja hasta lo mas ricamente bordado, faldas de bautizar, toda clase de medias y camisetas, hasta las mas superiores; pañuelos de hilo, tanto en holan como en batista, hasta los mas finos de jareton, lisos y bordados, cuyas existencias se liquidan unicamente en el despacho de la antigua tienda que fué de Mme. Agustina.

PUERTA DEL SOL, 15

DOMADA ANTIHEMORROIDAL.—ES el mejor resolutorio para curar las almorranas, segun pruebas que tenemos como justificadas. Madrid, Hortaleza, 9; Valladolid, Dr. Romeo; Valencia, Rives; San Sebastian, Diez Benito; Granada, Torres; Sigüenza, Armada.

PASTILLAS Y JARABE DE BERTHÉ A LA CODEINA. Ordenados por todos los médicos, contra la tisis, los constipados, la gripe y todas las irritaciones del pecho.

AVISO. Las falsificaciones vituperables, escitadas por el inmenso éxito del Jarabe y de las Pastillas de Berthé, nos obligan a recordar que sus productos, tan justamente celebrados, no se venden, sino en cajas y frascos que llevan la firma adjunta.

DEPOSITOS. En Paris, 151, rue St-Honoré, en la PHARMACIE DU LOUVRE. Aviso importante.—El jarabe de Berthé ha sido inscrito en el codex oficial francés publicado en 1868, distinción muy rara y que pocos medicamentos nuevos han merecido.—Deposito general en España: Sres. Isidro Ferrer y compañía, Montera, 51, Madrid.

BAÑOS PORTÁTILES A DOMICILIO. Hilera número 4. Se sirven con la mayor puntualidad y limpieza. Precios: 10 rs. por abono y 12 reales sueltos.

EL MEDICO-CIRUJANO CATALAN D. Joaquín Dalmau sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce a cuatro, en la calle de la Greda, número 24, cuarto principal.

Salud y Energía a todos los enfermos. LOGRADOS SIN MEDICINA, PURGANTES NI GASTOS, POR LA DELICIOSA HARINA DE LA SALUD.

LA REVALENTA ARÁBIGA DU BARRY, de Londres, que cura radicalmente las malas digestiones (dispepsias), gastritis, gastralgias, estreñimientos habituales, almorranas, hemias, vientos, palpitations, diarrea, hinchazones, accidentes, ruido en los oídos, acedias, pituitas, jaqueca, cordera, náuseas, vómitos despues de comer y durante el embarazo, dolores, agries, calambres, espasmos é inflamacion del estómago, de los riñones, del corazón, de costado y de espalda, todos los desórdenes del hígado, de los nervios, de la garganta, de los bronquios, del aliento, de la membrana mucosa, vejiga y bilis, insomnios, tos, opresiones, asma, catarro, tisis (consumacion), herpes, erupciones, melancolias, descaecimiento, agotamientos, parálisis, pérdida de memoria, diabéticas, reumas, gota, febre, histérico, la danza de San Guy, irritacion de nervios, neuralgia, vicio y pobreza de la sangre, palideces, supresiones, hidropesias, reumatismos, gripe, falta de frescura y energia, hipocondria. Ella economiza cincuenta veces su precio en otros remedios.

CERTIFICADO NÚM. 38614 DE LA SEÑORA MARQUESA DE BRÉHAN. Muy señor mío: Por resulta de un mal de hígado había caído en un estado de atenuacion que había durado siete años. Me era enteramente imposible distraerme con la lectura; sentia punzadas nervosas por todo el cuerpo; digería el alimento con mucha dificultad; por la noche estaba continuamente desvelada y me hallaba sujeta a una agitacion nerviosa insoportable que me hacia andar horas enteras de un lado a otro sin poder reposar un solo momento. El ruido del tráfico ordinario me incomodaba; sacumbia bajo una tristeza mortal y el trato de mis semejantes había llegado a serme penoso. Varios médicos ingleses y franceses me habían prescrito remedios inútiles, y habiendo perdido toda esperanza de curarme, quise probar su harina de salud, La Revalenta Arábiga, bendito sea Dios me ha hecho revivir; puedo ahora ocuparme en toda especie de labor, hacer y recibir visitas, y finalmente, he recobrado mi posicion social.—De Vd. muy agradecida.—Marquesa de Bréhan. Núm. 62476. Sainte-Romaine des Isles.—¡Lado sea Dios! La Revalenta Arábiga ha puesto fin a mis diez y ocho años de sufrimientos horribles del estómago, sudores nocturnos y malas digestiones.—J. Compere, cura. Núm. 46210.—El señor doctor en medicina, Martin, de una gastralgia é irritacion de estómago que le había hecho provocar quince y diez y seis veces por día durante ocho años. Núm. 46218.—El coronel Watson, de la gota, neuralgia y estreñimiento obstinado. Núm. 49422.—El Sr. Baldwin, de la mas completa desorganizacion, parálisis de los miembros é consecuencia de escosos de la juventud. Núm. 53866.—La señorita Gallard, calle de Grand Saint-Michel, en Paris, de un tisis pulmonar, despues de haber sido declarada incurable en 1835, no quedándole mas que algunos meses de vida. Hoy 1869 se encuentra gozosa y con una completa salud. Ella economiza cincuenta veces su precio en otros remedios y ha operado 72000 curaciones reñeldes á todo otro tratamiento.—En cajas de hoja de lata de media libra 12 rs.; una libra, 20; dos, 34; cinco, 80; doce, 170; y de veinticuatro, 300 rs.

EL CHOCOLATE DE REVALENTA EN POLVO Y EN TABLETAS. Alimento esquisito, eminentemente nutritivo, asimilando y fortaleciendo los nervios, y las carnes y renovando la sangre. Cava núm. 72443.—Cádiz 3 de junio de 1868.—No puedo menos de manifestar a Vds. los brillantes resultados que he obtenido propinando lo Chocolate de Revalenta a mi señora. Muchos años hacia que padecía de agudos dolores intestinales y de insomnios pertinaces; merced a este sorprendente específico ha quedado completamente restablecida.—Quedamos reconocidos y aprovechamos esta ocasion para ofrecer a ustedes las seguridades de la consideracion con que les distingue su atento y seguro servidor Q. B. S. M.—Vicente Moyano. En cajas de 12 tazas, 12 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; de 288 taza, 170 rs.; de 576 tazas, 300 rs. ó sean dos cuartos la taza. También en tabletas de 12 tazas, 12 rs.

ALICANTE: Sr. Rodriguez Hernandez, D. José Bellido.—AVILA: Tomás Salcedo.—BARCELONA: D. Augustin Massana, D. E. Martignoles.—BILBAO: D. José María de Somonte.—CADIZ: Tapalado Perez.—CORDOBA: Viuda de Aviles y Cano.—CARTAGENA: Diego de la Cruz.—FIGUERAS: Francisco Fabre.—GIBRALTAR: Sr. For Roberts.—GRANADA: Pedro de Zúñiga.—LEON: G. F. Morino é hijo.—LOGROÑO: Maximo Zardoya.—MADRID: Casa de Barry y compañía, calle de Valverde, número 1, y todos los boticarios y ultramarinos.—MÁLAGA: Jorge Hodgson, é hijo de las Heras.—MURCIA: Rafael Almasan y Martin.—OVIEDO: Eugenio Martínez.—PONTLEVEDRA: Juan Rodriguez Mouré.—SAN SEBASTIAN: Eusebio Torner.—SEVILLA: Ramon Pinal.—SORIA: Camara hermanos.—TUDELA: Anastasio Zardoya.—TOLEDO: Angel Lopez de Cristóbal.—VALLADOLID: Perez Miquel, Gonzalez hermanos.—VALENCIA: Eduardo Jimenez, Manuel Mezquita, Ramon Rives, Tomás Zaragoza, tienda del Anchoa.—VITORIA: Cerrito y sobrino, Isidoro de Acallano.—ZARAGOZA: Ramon Rios, Andrés Gil, viuda de Heredia é hijos.—LISBOA: H. Dubaux, rua de Prada, 11. DUBAUX Y COMPAÑIA, calle de Valverde, núm. 1.—Todos los boticarios y ultramarinos en Madrid y demás provincias.

A LOS FABRICANTES DE DISCURSOS Y CONSTITUCIONES.

TRES CRUCES, 1, PRINCIPAL (RUBICON) JARDINES, 3, TIENDA. Aceite de bellotas privilegiado, clarificado y perfeccionado por el mismo autor, para fortalecer la memoria, desarrollar el entendimiento y restablecer la razon si extravaiada. Jamás con mas oportunidad puede recomendarse a ambos mundos este poderoso y sin rival descubrimiento. Es muy útil a los deistas, ateos, pyrrónicos, a los ingenios de cabeza y cola, como llama Pascal, que son los que dicen que la razon del hombre no necesita de autoridad visible para arreglar su creencia religiosa. Es útil a los señoras de la escuela de Toussaint, Helvetio, Bayle, Espinosa y Rousseau, y a los que humanizan a Dios y arvanizan al hombre. Es útil a los señores de Moisés, Moisés, Zoroastro, de Confucio, de Mahoma, de Manó, de Arrio, de Eutiches, de Montano, de Juan Huss, de Lutero, de Calvino, etc., etc. Es útil a todos aquellos que a un mismo tiempo quieren ser poder. También lo es a los defensores del tratado de Westfalia y a los pangiristas de la bula de Inocencio X, expedida en 26 de noviembre de 1648. A los de la escuela metafísica de San Juan, San Pablo, Platon y Bonnet; así como a los partidarios de las meditaciones de Descartes, Diderot, Bossuet y Fenelon. Y último a los Koenig, King, Kan, Chagan y Kien, que son los gobernantes heráncia; por que se un Voltaire, tras del abuso los autos de fe de 1680 habian de las puertas de las naciones libres. Se vende a 6, 12 y 18 rs. frasco, en la calle de Jardines, núm. 3, puertas varas, y en la de las Tres Cruces, núm. 1, cuarto principal, Madrid. Mi rubrica está en la etiqueta y mi nombre en el vidrio para evitar estafa. Se aplica al caballo y al cutis del cráneo con un cepillo suave, y a su vez lustro, conserva y dirige una admirable y sedosa cabellera. El inventor, L. de Brea y Moreno, proveedor de todo el Atlas.